

HEITLINGER GOLF RESORT: DEM WEIN GANZ NAH!

GOLF MAGAZIN.DE

Golf

Magazin

Nr. 5 – Mai 2022

Exotisch

Islands Golfperlen

Traumrunden in der
Mitternachtssonne

Training

Saisonstart

Praktische Tipps für
Fitness und Spiel

Trendy

Die neuesten
Fairway-Outfits für
den Frühling

Das Masters

Alles rund um das **erste Major** des Jahres

Ryder Cup

Henrik Stenson
führt Europa an



Deutschland: 8,50 Euro
Österreich: 9,40 Euro
Schweiz: sfr 13,90
Benelux: 9,90 Euro
Italien, Spanien: 10,90 Euro



Super Saisonvorbereitung

Die erste Herrenmannschaft des St. Eurach Land- und Golfclub geht topvorbereitet in die anstehende Saison. Im San Roque Golf Club an der Costa del Sol konnte man sich bei perfekten Bedingungen auf die kommenden Herausforderungen einstellen. Vier intensive Trainingstage hatte die Auswahl in Spanien.

Vormittags wurden an diversen Stationen die verschiedenen Bereiche des Spiels trainiert und mit Head Pro Steve Hampton diskutiert. Am Nachmittag

wurde auf den herausfordernden Plätzen von San Roque gespielt. Am ersten Tag ging es auf den schwierigen und trickreichen New Course, der von Pete Dye entworfen wurde. Gleich drei Mal absolvierten die Herren eine Runde auf dem umgebauten Old Course, der bereits Austragungsort der Open de España und der Final Stage der Qualifying School der ehemaligen European Tour (heute DP World Tour) war. Der altherwürdige Platz forderte den Spielern alles ab. Höchste Präzision und ein kühler Kopf waren auf den raffiniert undulierten und enorm schnellen Grüns essentiell – was nach einer langen Winterpause alles andere als selbstverständlich ist.

Highlight des Trainingslagers war das Match gegen die Mannschaft des San Roque Golf Clubs am letzten Tag. Die Mannschaft um San Roques Präsident Stephen Dundas, ehemaliger British Amateur Champion und somit Masters-Teilnehmer, präsentierte sich schon auf dem Papier beeindruckend und rückte die Euracher Herren in eine Außenseiterposition. Die fünf Matches waren allerdings hart umkämpft und die deutsche Mannschaft forderte den Lokalmatadoren alles ab. Am Ende siegte die Mannschaft von San Roque knapp nach einem sehr guten Wettkampf. Abgerundet wurde die Woche im Clubhaus mit einem gemeinsamen Essen der beiden Mannschaften im ehemaligen Team-Room der europäischen Ryder-Cup-Mannschaft.

Sanierung beendet

Neue Grüns, überarbeitete Range – im oberbayerischen GC Schloss Elkhofen standen die Zeichen in den vergangenen 18 Monaten auf Qualitätsverbesserung. In Kürze sind alle Maßnahmen beendet und

ein uneingeschränkter Spielbetrieb möglich. Bereits im vergangenen Jahr wurden die ersten »neuen« Putt-Flächen (8 bis 16) in Betrieb genommen, nun aber sind alle Grüns saniert und auf den neuesten Stand gebracht. Dazu benötigte man rund 1.500 Tonnen Sand und mehrere tausend Tonnen neue Rasentragschicht, mehr als 500 Kilogramm Grassamen, circa 3.000 Meter neue Drainage- sowie 1.300 Meter Wasserleitungen. Die »offizielle« Einweihung aller sanierten Grüns erfolgt im Rahmen einer offenen Turnierwoche, die von 12. bis 15. Mai 2022 zum 40-jährigen Jubiläum des Clubs geplant ist. Bis dahin sollen letzte Tätigkeiten zur Fertigstellung abgeschlossen sein und wieder einen kompletten Spielbetrieb zulassen. »Einer gebührenden Einweihungsfeier können sich die Mitglieder und Gäste des Clubs sicher sein«, so Präsident Helmut Hampel.



Kurz notiert

Titelkampf: Die Deutsche Meisterschaft der Linkshänder findet in diesem Jahr vom 10. bis zum 12. Juni im Golfclub Bad Kissingen statt. Im Sommer tragen die Linkshändergolfer dann auch noch eine WM im Golf National in Paris aus.

Schöner Start: Die deutschen Damen haben Anfang April die European Nations Championship im spanischen Sotogrande mit zwei Schlägen Vorsprung vor Tschechien für sich entscheiden können, Helen Briem (Stuttgarter GC Solitude) holte sich dabei den Sieg in der Einzelwertung.

Spielen und spenden: Seit dem 26. März läuft eine der größten Benefiz-Turnierserien wieder. Bis Mitte August können Golfer bei rund 120 Vorrundenturnieren bei den 41. bundesweiten Wettspielen zugunsten der Deutschen Krebshilfe und ihrer Stiftung Deutsche Kinderkrebshilfe antreten und so deren Arbeit unterstützen. Nach den Regionalfinals werden am 1. Oktober beim Bundesfinale im Golfclub Westerwald die besten des Jahres ermittelt. Im vergangenen Jahr beteiligten sich rund 7.000 Aktive an den Turnieren und erspielten einen Spendenerlös von 265.000 Euro. Neben den zahlreichen Zuwendungen der Teilnehmenden spenden die Golfclubs bei den Vorrundenturnieren beispielsweise Startgelder, Greenfee und Tombola-Erlöse für den guten Zweck.

Aufgestockt: Im Golfpark München-Aschheim wurde die Trainer-Crew um die beiden Fully Qualified PGA-Pros Katharina Böhm und Philip Ball vervollständigt. Die beiden kümmern sich künftig um die Kinder- und Jugend-Teams und stehen auch für Einzelunterricht zur Verfügung. Böhm und Ball arbeiteten zuvor bereits im GC München Eichenried eng zusammen.

Abschied: Im Alter von 80 Jahren verstarb vor kurzem Udo Ries, Initiator und Gründer des Mainzer Golfclubs. »Seinem Weitblick, seiner Durchsetzungskraft und seiner großartigen Idee haben wir es zu verdanken, dass das Projekt eines Golfplatzes, eingebettet in einem alten Steinbruch, in die Tat umgesetzt wurde«, schreibt der Club in seinem Nachruf.